

新入会員歓迎会



新入会員歓迎会が12月3日(土)に高根町農村環境改善センターにて開かれました。参加者は、今年度入会された……さん・…さん、……さん・…さん、……さん・…さん、……さん・…さんと、2021年度入会された…さん・…さんの5組10人でした。まず新入会員の方々に自己紹介をしていただいた後、2グループに分かれ、新入会員と運営委員が隣り合わせに座って懇談会を行いました。各テーブルと



も会話が弾んだ様子で進み、1時間ほどしてもう一度新入会員の方々に八ヶ岳南麓での近況など話していました



だきました。その後席を変えて後半の懇談会に入りました。閉会時間の4時を15分ほど過ぎたところで終了。盛り上がって少し時間が足りなかった感じでした。今回良かったことは、新入会員で新年度運営委員を引き受けてくださった方が他の新入会員に声をかけ誘ってくださったこと、そしてその場で運営委員を引き受けてくださったことでした。2023年度運営委員をリクルート中でしたので、うれしい限りです。新入会員の方々と楽しく交流を図ることができました。参加された皆さんありがとうございました。

○おじゃまします同好会

★八ヶ岳ふるさと俱楽部「結いの会」

結いの会の仕組みは簡単です。1)会員は頼みたいことができたら結いの会に伝えます。2)その内容は全会員にメールで伝えられます。3)これを引き受けようと思った会員はメールに返信します。

守っているのは「自由の原則」。何を頼むのも自由。そして、これを引き受けるのも自由。そして、引き受けないのも全く自由という原則です。会員は「この作業、引き受けてくれませんか?」などと個別に頼まれることは一切ありません。活動を始めてから5年半で、117件の依頼があり、114件に「引き受けよう」という自主的な手が上がりました。依頼の内容は多種多様です。庭の水やり(入院のためひと夏の間、家を空けることになった)、パソコン相談、薪割り、葬儀・相続のこと、家具運び、病院への付き添い…。

コロナ禍になってから依頼件数は減りましたが、「高齢独居の私が頼りにする存在」、「いつ世話をなるか危ぶまれるこの頃、その時は頼む」、また、「たとえわずかな金額でも、有料だから頼みやすい」といった会員の声があります。結いの会は存在していることが大切。そう考え、これからも活動を続けていきたいと思っています。

■ご入会は、事務局まで

… ☎ ……………… ☐ ………………

○イベント情報

●3/28 ともしひ会④／歌と喫茶とおしゃべり会

○談話室(理科室)だより

★1/17 新春餅つき大会(報告)……(大泉町)

風もなく天気に恵まれた1月17日、夫婦でお餅つきに参加しました。大きなかまどに臼と杵、蒸したもち米を2回に分けて交代で餅つき!臼の端に杵が当たらないようにと杵とお餅の重さを感じたのは何年振りの事でしょう?

つきたてのお餅はあんこ、胡桃、きな粉、ずんだ、からみに分けて完成。同時に豚汁づくりは陰陽料理風ということで鍋の底から大根、里芋、人参、ごぼうと茹でた豚肉、鰯節、味噌の順に入れて煮ました。野菜の味がしっかり出た豚汁に、つきたてのお餅と一緒に美味しく頂きました。

移住15年以上の方々のお話も聞くことが出来て大変楽しい時間を過ごせました。

★4月上旬 日野春学舎にて「お花見会」を予定しています。

○イベント報告

★12/1 キノコ雑談……(白州町)

「キノコ」—なんとも不思議な世界よ!! きのこ食べるの大好き! 子供のころ母に連れられてきのこ狩りに行った光景を今でも時々思い出す。また、山登りの際に目をひくきれいなキノコ、風変わりなキノコなど毒キノコと知りながらもなぜか魅せられてしまう。軽い気持ちで参加したのですが、……さんのお話と画像に吸い込まれてしまいました。こんなに多くのキノコが存在し、自然界で逞しく存在している事に驚きである。食中毒にならないためには、知らないキノコは「採らない」「食べない」「あげない」「もらわない」「迷信を信じない(キノコの)」これからは山で出会ったら今まで以上に愛でることにしよう。……さん、運営委員の方々楽しいひと時をありがとうございました。